

**PERBEDAAN COPING STRESS DALAM Pengerjaan SKRIPSI
ANTARA MAHASISWA PRODI TEKNIK SIPIL DAN PRODI HUKUM
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

SKRIPSI

Diajukan Kepada Program Studi Psikologi

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia

untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat-syarat Guna Memperoleh

Derajat Sarjana S1 Psikologi



Oleh :

Ihsan Maulana Putra

11320048

PROGRAM STUDI PSIKOLOGI

FAKULTAS PSIKOLOGI DAN ILMU SOSIAL BUDAYA

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

YOGYAKARTA

2015

HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi Dengan Judul :

**PERBEDAAN COPING STRESS DALAM Pengerjaan Skripsi Antara
MAHASISWA PRODI TEKNIK SIPIL DAN PRODI HUKUM
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

telah dipertahankan di depan Dewan Penguji Skripsi Program Studi Psikologi
Universitas Islam Indonesia untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat-syarat guna
Memperoleh Derajat Sarjana S-1 Psikologi



Mengesahkan,

Program Studi Psikologi

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia

Ketua



Mira Aliza Rachmawati.S.Psi.,M.Psi

Dewan Penguji

1. Drs. Sumedi P.Nugraha, Ph.D, Psi
2. Uly Gusniarti, S.Psi, M.Si, Psi
3. Rumiani, S.Psi, M.Psi

PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Ihsan Maulana Putra
No. Mahasiswa : 11320048
Program Studi : Psikologi
Judul Skripsi : *Perbedaan Coping Stress Dalam Pengerjaan Skripsi
Antara Mahasiswa Prodi Teknik Sipil dan Prodi Hukum
Universitas Islam Indonesia*

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa :

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindak pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Oleh karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai penulis, bukan karya jiplakan atau karya orang lain
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagaimana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila di kemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 6 Oktober 2015

Yang menyatakan



Ihsan Maulana Putra

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Rabbil'alamin

Segala Puji bagi Allah *Subhanahu Wat'ala* yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sepanjang hidup hamba, yang tanpa lelah selalu menunjukkan jalan yang benar dan yang selalu mengingatkan hamba akan kewajiban sebagai hamba-Nya serta memberikan nikmat yang begitu berharga

Persembahan terbesar untuk Papa Drs.H. Sudirman dan Mama Dra.Hj. Rosdiana

Terima kasih atas segala kasih sayang, doa perhatian, perjuangan, pengorbanan, kesabaran, kepercayaan, materiil dan dukungan yang tidak akan pernah pantas terbalas oleh apapun yang bisa kuberikan

Pratiwi Puji Astuti (Puji), Dewi Kusuma Wardani (Dewi), Rizki Putra Mubarak (Rizki), Terima kasih telah menjadi kakak dan adik yang baik, selalu menjaga, memberi nasehat serta mendukungku.

Terima kasih karena kalian semua telah menjadi keluarga yang hebat, menjadi penyemangat terbesar dalam hidupku

Berkat dan untuk kalian semua

Akhirnya aku bisa menjadi seorang SARJANA

HALAMAN MOTTO

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Janganlah kamu bersikap lemah, dan janganlah pula kamu bersedih hati, padahal kamulah orang-orang yang paling tinggi derajatnya, jika kamu orang-orang yang beriman.

(Q.S. Al-Imran: 139)

Allah tidak membebani seseorang itu melainkan sesuai dengan kesanggupannya.

(Q.S. Al-Baqarah: 286)

Wahai orang-orang yang beriman mintalah pertolongan melalui Sabar dan Shalat, sesungguhnya Allah bersama orang-orang yang sabar. Dan benar-benar akan Kami uji kamu dengan sedikit ketakutan, kelaparan, dan kekurangan buah-buahan, dan berilah kabar gembira bagi orang-orang yang sabar, (yaitu) yang apabila mereka tertimpa musibah mereka mengatakan “Sesungguhnya kami adalah milik Allah dan kepada-Nya kami kembali

(Q.S. Al-Baqarah: 155-156)

Sesungguhnya ALLAH mencintai salah seorang di antara kamu jika mengerjakan sesuatu dengan sungguh-sungguh

(HR. Ath-Thabrani)

PRAKATA

Assalamu 'alaikum Warahmattullahi wabarakatuh

Alhamdulillah rabbil'alamin. Segala puji dan syukur panjatkan ke hadirat Allah Subhanallahu wa Ta'ala yang telah melimpahkan karunia-Nya, dengan membukakan mata hati dan pikiran penyusun, sehingga dapat menyelesaikan tugas penyusunan Skripsi dengan judul *Perbedaan Coping Stress Dalam Pengerjaan Skripsi antara mahasiswa Prodi Teknik Sipil dan Prodi Hukum Universitas Islam Indonesia*. Dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Psikologi (S1) di Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.

Dengan terselesainya skripsi ini, penyusun menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. rer. nat. Arief Fahmi, S.Psi, MA., Psikolog , selaku Dekan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Drs.Sumedi P.Nugraha, Ph.D, Psi, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan motivasi semangat agar terselesainya skripsi ini sampai selesai.
3. Segenap Dosen Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia yang telah menyalurkan dan membagi ilmunya kepada penulis sehingga menambah pengetahuan dan wawasan penulis.

4. Orang tua saya tercinta dan tiada duanya, Drs.H. Sudirman dan Dra.Hj. Rosdiana. Dua sosok yang tidak akan pernah tergantikan di dunia ini. Papa mama adalah segalanya buatku. Terima kasih yang tak henti-hentinya penulis ucapkan kepada papa dan mama, yang tidak pernah lelah mendoakan, menyemangati serta mendorong penulis agar dapat menyelesaikan studi dengan baik.
5. Kakak-kakaku Mbak Puji, Mbak Dewi, adikku Rizki, kedua abang iparku bang Yusuf dan bang Ifien, yang selalu memberikan dorongan dan semangat.
6. Keponakanku Shada, Raffa, Meisha yang selalu memberikan tingkah laku yang lucu sehingga membuatku tidak stres dalam pengerjaan skripsi ini.
7. Buat teman-temanku Ezzatiy, Tommy, Zaki, Lina, Basreza, Rama, Allan, Kopet, Puja, Putra, Wibi, Kiwil, terimakasih atas membantu memberi nasehat, arahan serta mencari data pada penelitian ini.
8. Seluruh teman-teman Psikologi Universitas Islam Indonesia angkatan 2011 yang tidak bisa disebutkan semua, semoga sukses untuk kalian semua.
9. Teman-teman KKN Unit 163 dan seluruh warga Dusun Klesem Desa Selomerah, Ngablak, Kab.Magelang. Sebulan bersama kalian menjadi pengalaman berharg dan tak terlupakan dalam hidupku.
10. Seluruh Pihak yang turut membantu kelancaran skripsi yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, terimakasih atas semua bantuannya.

Semoga Allah Subhanallahu wa Ta'ala senantiasa memberikan yang terbaik bagi kalian semua. Karya Skripsi ini tentunya masih sangat jauh dari sempurna. Tetapi hanya satu harapan dari penulis, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua yang membacanya. Amin ya Robbal'Alamin

Wassalamualaikum waramatullahi wabarakatuh



Yogyakarta, Oktober 2015

Penulis